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                                         Wortschatz zum Thema: Stadt, Wegbeschreibung 
 
 
Rzeczowniki: 
die Stadt, die Städte 
die Straße, -n 
der Platz, die Plätze 
die Kreuzung, -en 
das Zentrum, die Zentren 
die Ampel, -n 
der Marktplatz, die Marktplätze 
das Rathaus, die Rathäuser 
der Bahnhof, -die Bahnhöfe 
der Supermarkt, die Supermärkte 
der Park, -s 
der Dom, -e 
die Kirche, -n 
die Post 
die Bank, -en 
die Apotheke, -n 
die Bäckerei, -en 
die Buchhandlung 
die Schule, -n 
die Sprachschule 
die Haltestelle, -n 
die Brücke, -n 
die Ecke, -n 
das Studentenheim, -e 
das Studentenwohnheim, -e 
das Kino, -s 
das Cafe’, -s 
das Reisebüro, -s 
das Hotel, -s,  
das Restaurant, -s 
das Geschäft, -e 
das Sportgeschäft, -e 
das Blumengescgäft, -e 
das Lebensmittelgeschäft, -e 
das Textilgeschäft, -e 
das Schuhgeschäft, -e 
 

 

Czasowniki: 
erledigen 
gehen 
fahren 
fragen 
holen 
besichtigen 
an etwas vorbeigehen 
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spazieren gehen 
biegen 
finden 
suchen 
reservieren 
einkaufen 
 
Zwroty: 
in die Stadt gehen 
zur Apotheke / zur Post / zur Bank / zur 
Diskothek / zum Marktplatz / zum Bahnhof 
/ ins Kino / ins Geschäft / in den Park / 
ins Schwimmbad / zur Haltestelle gehen 
die Stadt besichtigen 
nach dem Weg fragen 
den Weg zeigen 
einkaufen gehen 
ins Zentrum fahren 
Medikamente holen 
Gebäck kaufen 
Lebensmittel kaufen 
Kaffee trinken 
Eis essen 
zum Essen gehen 
Geld abheben / wechseln / einzahlen / ausgeben 
einen Film sehen 
einen Diebstahl anmelden 
übernachten 
eine Reise buchen 
einen Brief / ein Paket aufgeben 
Fremdsprachen lernen 
 

 

Wyrażenia: 
Entschuldigung, wo ist die nächste Post? 
Da vorn / hinten rechts / links ist eine, sehen 
Sie? 
Danke. 
Nichts zu danken. 
 
Entschuldigen Sie, wie komme ich zum Bahnhof 
/ kommt man zum Bahnhof? 
 
Ich weiß es leider nicht. Es tut mir Leid. Ich bin 
nicht von hier. 
 
Gehen Sie rechts / links / geradeaus / die Straße 
entlang / bis zur Straße / bis zur ersten, zweiten, 
dritten  Kreuzung / bis zur Ampel / bis zum 
Marktplatz / über die Straße / um die Ecke 
/ über die Brücke / bis zur Telefonzelle /  
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an der Post, dem Kino, der Bank vorbei , dann 
biegen Sie rechts / links, die erste Straße links / 
rechts. 
 
Przyimki: 
an 
in 
um 
zu 
bis 
über 

 

Przysłówki: 
rechts 
links 
geradeaus 
 

 

 


